

Editorial

¡Nuevos vientos para la revista!

Álvaro Lizarralde Díaz
Editor

Tras lo que ya anunciamos en la pasada edición, la *Revista Sol de Aquino* emprende una nueva etapa, a través de la cual se convierte en aliada de las investigaciones que se desarrollan dentro de nuestra Universidad, a instancias de la Unidad de Investigación, con los recursos de Fodeín.

Se trata de una renovación de los contenidos, que se derivarán casi por completo de las investigaciones de nuestros docentes, aunque con un tratamiento y perspectiva no estrictamente académicos —quizás más cercanos a lo periodístico—, pues *Sol de Aquino* pretende acentuar aún más su carácter de publicación divulgativa, en la que tiene cabida una multiplicidad de temáticas que reflejan el mundo contemporáneo y que aportan a la comprensión de dinámicas culturales, sociales, científicas, políticas y económicas. Todo ello con un lenguaje más ágil, ameno, al alcance de un público amplio, sin abandonar la seriedad y la rigurosidad informativa.

Los artículos que les ofrecemos son producto de una minuciosa selección, atendiendo a la pertinencia y diversidad de temáticas que susciten el interés de todo tipo de lectores. Incluimos textos que abordan la realidad política y social del país o de la subregión, pasando por textos que reflexionan sobre el nunca suficientemente abarcado y debatido sentido del ser humano, hasta temas relativos a la salud.

Fueron casi doscientos los artículos recibidos, luego de una convocatoria dirigida a los investiga-



dores de todas las facultades y departamentos de la Universidad, que tuvieran algún proyecto en curso durante la vigencia de 2018. La iniciativa partió de la Vicerrectoría Académica, animada por el deseo de visibilizar y potenciar los esfuerzos de los grupos de investigación cuyos proyectos son indiscutiblemente meritorios, pero a veces poco conocidos por la sociedad en general e, incluso, por la misma comunidad tomasina.

Con esta iniciativa esperamos que las investigaciones de la USTA reciban un espaldarazo adicional por parte de nuestra institución y de los distintos sectores sociales para los cuales seguro resultará valioso el conocimiento que se está incubando día tras día en nuestro claustro.

Hemos conservado, en esencia, las secciones que han caracterizado a la revista. “Identidades” continúa recogiendo los aportes y reflexiones del tomismo y del humanismo cristiano orientados a la educación, la sociedad y al hombre en general. La única novedad consiste en que “Testimonios” se ha subsumido en la sección “Caleidoscopio” y esta, a su vez, para dar cabida a aquella sección y a más temas y enfoques, se ha ramificado en varios “Caleidoscopios”: el social, el de la salud y el humanístico.

Al final, el lector seguirá encontrando la sección “Invenciones”, en la que, como ya es sabido, se reseñan las publicaciones y creaciones de todas las unidades académicas de la USTA.

En las próximas dos ediciones aparecerán otros artículos de los casi doscientos recibidos en la convocatoria de 2018. Lamentablemente, no podremos publicarlos todos, por limitaciones de espacio y para dar cabida a nuevas convocatorias. De cualquier forma, los textos no publicados estarán disponibles en el repositorio de la Biblioteca.

Con esta apuesta de divulgación la Universidad asume de lleno el reto de convertirse en referente investigativo y ubicarse entre los principales centros de producción de conocimiento con proyección e impacto social, y con medios de divulgación idóneos, como *Sol de Aquino*, entre otros.

